

感謝状

WORDS OF APPRECIATION

2021年度 “届けよう、服のチカラ”プロジェクト

On behalf of the refugees of the world,
We would like to express our sincere
gratitude for your generous support to those
who have been forced to flee their own land.
Your support is a gift of hope for their future.

皆様からお寄せいただいた温かいご支援は
故郷を追われ困難に直面している人々が、
未来への希望を持って生きていく大きな力となります。
ここに世界の人々に代わって
謹んで感謝の意を表します。

2022年1月

株式会社ファーストリテイリング
代表取締役会長兼社長 柳井正

柳井正

UNHCR駐日事務所
駐日代表 カレン・ファルカス

カレン

Chairman, President and CEO, FAST RETAILING CO., LTD.
Tadashi Yanai



“届けよう、服のチカラ”プロジェクト 2021年度参加校のみなさまへ

この度は、“届けよう、服のチカラ”プロジェクトへのご参加と、子ども服の回収にご協力をいただきありがとうございました。

2021年度は、47都道府県より合計625校にご参加いただき、約80万着の子ども服を回収することができました。集まった子ども服は、服を必要とする世界中の子どもたちのもとへ、順次お届けします。

弊社では例年、従業員が服の寄贈先を訪ねて回収服を届ける活動を実施しており、その際に現地で撮影した写真を用いて、実際に服が手渡される様子や受け取った子どもたちの表情などを、フォトレポートでお伝えしています。

しかし、21年度は新型コロナウイルス感染拡大の状況下で、服の寄贈は順次進めているものの、従業員が直接現地に伺うことができませんでした。そのため、今回はこれまでの寄贈の様子のハイライトを、写真を織り交ぜてお伝えします。レポートは下記のリンクから、確認（ダウンロード）いただけます。児童・生徒のみなさまとぜひ一緒にご覧いただき、協力いただいた方への報告等にお役立てください。

URL :
https://fastretailing365.sharepoint.com/:b/s/OneDrive-PJ/EVd8cLvzmmFLjLjNL9_p3ScBRfwdNAH8FRvIPiF41FDB7w?e=DggDTB

QRコード :



いずれの場所でも、服の寄贈は大いに喜ばれています。役目を終えた服にも、まだまだ大きなチカラがあります。協力いただいた方々の想いと共に、今後も現地に届けて参ります。

各学校からの、校内や地域の方々への呼び掛けにより、難民問題に関心をもってくださった方もきっと多いことと思います。問題を知る人が一人でも増えることが、解決への第一歩につながり、世界を良い方向に変えていくことを、私たちは強く願っています。

2022年度は、2月1日（火）より弊社Webサイトから参加校募集を開始いたします。再び、みなさまと一緒に活動できる日を、心よりお待ちしています。

株式会社ファーストリテイリング
サステナビリティ部